

Esencia: Dulces hijos, ahora estáis sentados en la tierra de Dios para ir a la tierra de la paz y a la tierra de la felicidad. Esta es la compañía de la Verdad donde os convertís en los seres humanos más elevados.

Pregunta: Hijos, ¿cómo es que sois más elevados, y no menos, que el Padre?

Respuesta: Baba dice: hijos, Yo no Me convierto en el Amo del Mundo. Además de convertiros en los amos del mundo, también os convierto en los amos del Brahmand. Yo, el Padre más elevado en lo alto, os saludo, hijos. Por eso sois incluso más elevados que Yo. Yo os saludo a vosotros amos. Después, vosotros saludáis al Padre que os convierte en esto.

Om shanti. Baba os dice “namasté” a vosotros, los hijos espirituales más dulces. Vosotros ni siquiera *respondéis* y decís: “Baba, namasté”. Hijos, sabéis que Baba os convierte en los amos del Brahmand, así como en los amos del mundo. El Padre simplemente se convierte en el Amo del Brahmand; Él no se convierte en el Amo del Mundo. Él os convierte, hijos, en los amos del Brahmand y del mundo. Así que, decidme, ¿quién es más grande? Vosotros hijos sois los más grandes. Vosotros hijos, por tanto decís: “namasté. Baba, solo Tú nos conviertes en los amos del Brahmand y del mundo. Por eso te decimos “namasté” a Ti. Los musulmanes dicen: “saludos a Alá”. Sois vosotros, hijos con fe, los que tenéis felicidad. Alguien que no tenga fe ni siquiera vendría aquí. Los que vienen aquí saben que no están viniendo a

un gurú humano; no están viniendo a un padre humano, un *profesor* humano o a un gurú humano. Venís al Padre espiritual, al *Profesor* espiritual y al Satguru espiritual. Hay innumerables seres humanos, mientras que, Ese, es solo uno. Anteriormente, nadie tenía Su presentación. En las escrituras del camino de la devoción se menciona que nadie conoce al Creador o la creación. Debido a que no Le conocen, se les llama *huérfanos*. Los que tienen buenos estudios pueden entender que el Padre de todas las almas es solo el Incorporal. Él viene y se convierte en nuestro Padre y también en nuestro *Profesor* y Satguru. El nombre de Shri Krishna se glorifica en el Gita. El Gita es la joya de todas las escrituras; es la madre de todas las escrituras. Es la escritura más elevada. Solo al Gita se le considera la madre y el padre. A ninguna de las demás escrituras se les llamaría la madre y el padre. Se ha recordado el Shrimad Bhagawad Gita como la madre. Fue el conocimiento del Gita el que emergió de los labios de Ito de Dios. El Padre es el Más Elevado en lo Alto. Por tanto, es cierto que el Gita hablado por el Más Elevado en lo Alto es el *creador*; todas las demás escrituras son sus hojas, su *creación*. Nunca se recibe una herencia de una creación. Si la recibís, solo sería por un periodo temporal. Hay muchas otras escrituras que los seres humanos enseñan a los seres humanos. Estudiándolas, solo reciben felicidad temporal durante un nacimiento. Todos los diversos estudios los enseñan seres humanos a seres humanos durante un periodo temporal. Solo reciben felicidad temporal. Después, en su siguiente nacimiento, tienen que empezar otro estudio. Aquí solo está el único Padre incorporal de quien recibís una herencia para 21 nacimientos. Ningún ser humano podría daros esto. Ellos os convierten en los que *no valen ni un céntimo*, mientras que el Padre os convierte en los que valen una libra. El Padre ahora se sienta aquí y os explica, hijos. Todos sois los hijos de Dios. Debido a que Le llaman omnipresente, no entienden el significado de nada. Si el Alma Suprema estuviera en todos, esto sería una *paternidad*. Si todos fuesen el Padre, ¿cómo podríais recibir una herencia? ¿De quién se eliminaría el pesar y quién

lo eliminaría? Solo al Padre se Le llama el que elimina el Pesar y el Otorgador de la Felicidad. No tiene ningún sentido llamar a todos el Padre. El Padre se sienta aquí y explica que este es el reino de Ravan. Esto también está fijado en el *drama*. Por tanto, esto se muestra *claramente* en los cuadros. Está en vuestro intelecto, hijos, que estáis en la edad de la confluencia más auspiciosa. El Padre ha venido para convertiros en los seres humanos más elevados. Así como recibiríais una posición estudiando para convertiros en un *abogado* o un *médico*, así también, entendéis en qué os convertiréis estudiando este estudio. Estáis sentados aquí en la compañía de la Verdad, mediante lo cual iréis a la tierra de la felicidad. Hay dos tierras de la verdad: una es la tierra de la felicidad y la otra es la tierra de la paz. Este es el hogar de Dios. El Padre es el Creador. Los que se hacen sabios estudiando con el Padre tienen el deber de hacer *servicio*. El Padre dice: ahora os habéis hecho inteligentes entendiéndolo todo. Por tanto, id a los templos de Shiva y explicadles. Preguntadles: “¿por qué Le ofrecéis frutas variadas, flores, mantequilla, ghee, flores uck y rosas a Shiva?” No ofrecen flores uck en el templo de Krishna. Allí ofrecen flores fragantes muy buenas. En el templo de Shiva solo ofrecen flores uck o rosas. Sin embargo, ninguno de ellos conoce el significado de eso. El Padre ahora os está enseñando, hijos. No es un ser humano el que os está enseñando. En el resto del mundo, los seres humanos enseñan a seres humanos, mientras que aquí, Dios os enseña. Nunca se le puede llamar Dios a ningún ser humano. Ni siquiera a Lakshmi y a Narayan se les puede llamar Dios; se les llama deidades. A Brahma, Vishnu y Shankar también se les llama deidades. Solo el único Padre es Dios. Él es el Padre de todas las almas. Todos claman: “¡oh Padre Supremo, Alma Suprema!” Su nombre verdadero es Shiva y a vosotros hijos se os llama saligrams. Cuando los pundits crean un fuego de sacrificio crean un Shiva lingam muy grande y muchos saligrams pequeños. A las almas se les llama saligrams y al Alma Suprema se Le llama Shiva. Él es el Padre de todos, y nosotros somos todos hermanos. La gente incluso habla de *hermandad*. Nosotros somos los hijos del Padre; somos hermanos. Así que, entonces, ¿cómo nos convertimos en hermanos y hermanas? Se os crea a través de la boca de Prajapita Brahma; sois Brahmins; sois los hijos de Prajapita Brahma. Por esto se os llama Brahma Kumars y Kumaris. Achcha, ¿quién creó a Brahma? Dios. Brahma, Vishnu y Shankar son parte de la *creación*. La región sutil también es una creación. Hijos, habéis emergido de los labios de loto de Brahma. Se os llama Brahmins. Sois los hijos *adoptivos*, nacidos de la boca. ¿Cómo crea hijos Prajapita Brahma? Definitivamente, tiene que *adoptarlos*, así como se *adoptaa* los *seguidores* de un gurú; se les llama discípulos. Prajapita Brahma es el padre del mundo entero. También se le llama el *tatarabuelo*. A Brahma, el Padre de la Gente, se le necesita aquí. También hay un Brahma en la región sutil. Aunque se recuerdan los nombres de Brahma, Vishnu y Shankar como seres en la región sutil, no hay gente en la región sutil. ¿Quién es Prajapita Brahma? El Padre se sienta aquí y explica todas estas cosas. Los sacerdotes brahmanes también se llaman a sí mismos los hijos de Brahma ¿Dónde está ahora Brahma? Decís que él está sentado aquí, mientras que ellos dicen que él existió en el pasado. Esos brahmanes se llaman a sí mismos adoradores. Ahora sois Brahmins de una forma *práctica*. Todos vosotros, hijos de Prajapita Brahma, sois hermanos y hermanas unos de otros. Shiv Baba *adoptó* a Brahma. Él dice: Yo entro en este cuerpo viejo y os enseño Raja Yoga. Cambiar a los humanos en deidades no es la tarea de un ser humano. Solo al Padre se Le llama el Creador. La gente de Bharat sabe que se celebra el cumpleaños de Shiva. Shiva es el Padre. La gente no sabe quién le dio este reino a las deidades. El Creador del paraíso es el Alma Suprema, a quien también se Le llama el Purificador. Vosotras, almas, originalmente sois puras y después pasáis por los estados de sato, rajo y tamo. Ahora en la edad de hierro todos son tamopradhan, mientras que en la edad de oro todos son satopradhan. El reino de Lakshmi y Narayan empezó hace 5000 años y la *dinastía* de las deidades duró 2500 años. Sus hijos también gobernaron ese reino; existieron Lakshmi y Narayan *Primero, Segundo*, etcétera. La gente no

sabe nada de estos asuntos. Ahora todos son tamopradhan e impuros. Aquí ni un solo ser humano puede ser puro. Todos claman: “¡oh Purificador, ven!”. Por tanto, este mundo es impuro. Este se llama el infierno de la edad de hierro. Al mundo nuevo se llama el paraíso, un mundo puro. ¿Cómo os hacéis impuros después? Nadie sabe esto. No hay un solo ser humano en Bharat que sepa acerca de sus 84 nacimientos. La gente tiene un *máximo* de 84 nacimientos y un nacimiento como *mínimo*. Se considera que Bharat es la tierra imperecedera porque esta es la tierra donde Shiv Baba encarna. La tierra de Bharat nunca puede ser destruida, mientras que todas las demás tierras se destruirán. El dharma original eterno de las deidades ahora ha desaparecido. Aquí nadie se llamaría a sí mismo una deidad porque las deidades eran puras y satopradhan. Ahora todos se han convertido en adoradores impuros. El Padre se sienta aquí y explica todo esto. Dios habla: Dios es el Padre de todos y solo viene una vez en Bharat. ¿Cuándo viene Él? En esta edad de la confluencia más elevada. Solo a esta edad de la confluencia se le llama la edad más elevada. Esta es la edad de la confluencia, el tiempo cuando la edad de hierro cambia en la edad de oro, de impuros a puros. Los seres humanos impuros viven en la edad de hierro mientras que las deidades puras viven en la edad de oro. Por eso a esta edad se la llama la edad de la confluencia más elevada cuando viene el Padre y os cambia de impuros a puros. Habéis venido aquí para cambiar de humanos comunes y corrientes en deidades, los seres más elevados. Los seres humanos ni siquiera saben que nosotras, las almas, vivimos en la tierra del nirvana. Venimos aquí desde allí para representar nuestro *papel*. La duración de esta obra es de 5000 años. Tenemos que representar nuestro *papel* en esta obra ilimitada. Todos los seres humanos son actores. Este ciclo del *drama* continúa girando; nunca se puede detener. En primer lugar vienen en la edad de oro las deidades para representar su *papel*. Después están los guerreros de la edad de plata. Esta obra se tiene que entender. Este mundo ahora es un bosque de espinas; todos los seres humanos están infelices. Después de esta edad de hierro vendrá la edad de oro. Hay tantos seres humanos en la edad de hierro. ¿Cuántos habría en la edad de oro? Muy pocos. Allí solo estarían las deidades originales y eternas de la dinastía del sol. Este mundo viejo ahora se tiene que transformar. De ser el mundo de seres humanos comunes y corrientes cambiará en ese mundo de las deidades. Existió el dharma original eterno de las deidades, pero ahora, nadie se llamaría a sí mismo una deidad. Han olvidado su propio dharma. Las personas de Bharat ha olvidado su propio dharma. Debido a que viven en Indostán, llaman a su religión Hindú. Las deidades son puras, mientras que los hindús son impuros. Por esto no se pueden llamar a sí mismos deidades. Continúan adorando a las deidades. Se llaman a sí mismos viciosos y degradados. El Padre explica: erais dignos de ser adorados, pero ahora os habéis convertido en adoradores impuros. También se os ha explicado el significado de “hum so”. Dicen que el alma es el Alma Suprema. Lo han interpretado erróneamente. El cuerpo es falso y Maya es falsa. No diríais esto en la edad de oro. El Padre crea la tierra de la verdad y después Ravan viene y la convierte en la tierra de la falsedad. El Padre viene ahora y os explica todo esto. ¿Qué es el alma y qué es el Alma Suprema? Nadie sabe esto. El Padre dice: vosotras almas, sois puntos de luz. El *papel* de 84 nacimientos de cada uno está fijado. Nadie sabe cómo somos las almas. Solo saben que tal y cual es un *abogado* o cualquier otra cosa, pero nadie sabe nada de las almas. Solo cuando el Padre viene, Él os da el reconocimiento. Vuestros *papeles* eternos de 84 nacimientos están grabados en vosotras, las almas. Vuestros papeles nunca se pueden destruir. Bharat era el *jardín de flores* donde no había nada más que felicidad. Ahora no hay nada más que pesar. El Padre ahora nos da este *conocimiento*. Hijos, ahora estáis escuchando las cosas nuevas del Padre. Lo más nuevo es que tenéis que cambiar de humanos comunes y corrientes en deidades. Sabéis que no es un ser humano quien os está enseñando este estudio para cambiar de un ser humano en una deidad; es Dios quien enseña este estudio. Llamar a Dios omnipresente significa insultarle. El Padre ahora explica: Yo convierto a Bharat en el paraíso cada 5000 años. Ravan viene y la convierte en el infierno. Nadie en el mundo sabe estas

cosas. Solo el Padre viene y os cambia de humanos comunes y corrientes en deidades. Se ha recordado que Dios lava las ropas sucias. Allí no hay vicio; ese mundo es completamente sin vicios. Ahora el mundo es *vicioso*. La gente clama: ¡oh Purificador, ven! Ravan nos ha hecho impuros. Sin embargo, no saben cuándo vino Ravan ni qué sucedió. ¡Ravan os ha arruinado tanto! Hace 5000 años Bharat era muy rica; había palacios de oro con diamantes y joyas incrustados. Había tanta riqueza. ¡Mirad su estado ahora! Nadie, excepto el Padre, puede convertir a Bharat en la corona (la tierra más elevada). Vosotros ahora decís que Shiv Baba está convirtiendo Bharat en el *paraíso*. El Padre dice: la muerte ahora está de pie delante de vosotros. Todos estáis en el estado de retiro. Ahora tenéis que regresar al hogar. Por tanto, considerad que sois un alma y constantemente recordadme solo a Mí, de manera que se pueda quemar vuestro karma negativo. Achcha

A vosotros los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namasté a vosotros los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Somos Brahmins, los hijos nacidos de la boca de Brahma. Dios mismo nos está enseñando este estudio para cambiar de humanos comunes y corrientes en deidades. Permaneced en esta dicha y felicidad. En esta edad de la confluencia más auspiciosa tenéis que hacer esfuerzos para convertirnos en los seres humanos más elevados.
2. Ahora es nuestro estado de retiro. La muerte está de pie delante de nosotros. Tenemos que regresar al hogar. Por eso tenemos que quemar todo nuestro karma negativo permaneciendo en el recuerdo del Padre.

Bendición: Que logréis el tesoro ilimitado de la fortuna con la llave de este *conocimiento* y os llenéis de todos los tesoros.

En la edad de la confluencia, todos vosotros hijos recibís la llave de este *conocimiento* con la cual creáis vuestra fortuna. Utilizad esta llave y tomad tantos tesoros de la fortuna como queráis. Tan pronto como cogéis esta llave os llenáis con todos los tesoros. Hasta el punto que os llenáis con todos los tesoros, de acuerdo a eso tenéis esa misma felicidad automáticamente. Experimentaréis que es como una cascada de felicidad que está eternamente e incesantemente fluyendo. Parecerá que estáis llenos con todos los tesoros sin que os falte ningún tipo de logro.

Eslogan: Mantened una buena *conexión* con el Padre y continuaréis recibiendo una corriente de todos los tesoros.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Embebed la personalidad de la realeza espiritual y la pureza.

Hasta el punto que tengáis pureza, así, de acuerdo a esto, tendréis la personalidad de la vida Brahmin. Si hay menos pureza, entonces esa personalidad también es menor.

Esta personalidad de la pureza fácilmente hace el servicio exitoso. Sin embargo, si hay incluso el más mínimo rastro de uno de los vicios, entonces, sus compañeros definitivamente se unirán. Así como la pureza está profundamente conectada con la paz y la felicidad, así, la impureza está profundamente conectada con los cinco vicios. Cuando ni siquiera el más mínimo rastro de vicio permanezca en

vuestro interior, se dirá que servís a los demás con la personalidad de la pureza.